
澤井市長の活動アルバム（１０月分） 

 

 

 

 

 

松原市ゲートボール協会選手権大会（10 月 31 日） 

 

台風 14 号の影響により、開催が危ぶま

れ、私も大変心配しておりましたが、今

年も、松原市ゲートボール協会選手権大

会が開催され、挨拶とともに始球式をさ

せていただきまし

 さて、秋も深まり、スポーツには絶好

の季節となりました。ゲートボールは、

地域のふれあいはもちろん、世代間の交

流や仲間づくりに最適なスポーツである

と考えておりま

 市としても、市民の方々が楽しみながら、「仲間づくり」「健康づくり」を進めて行ける

ような取り組みに力を入れてまいりたいと考えておりますので、どうか、皆さんのご支援

とご協力をお願いいたします。 

た。 

す。 

 

         

 

 

 

 

 

 



 

松原商工会議所臨時議員総会（10 月 28 日） 

 

松原商工会議所臨時議員総会に出席し、

挨拶させていただきました。 

 ともに取り組んでまいりました本市の

一大イベント「まつばらマルシェ」が、

いよいよ開幕いたします。「賑わいのある

元気なまち まつばら」を広く世間に発信

するため、オール松原一丸となって、頑

張りましょう

 松原商工会議所の今後益々のご発展と、

会員の皆さんの力強いご隆盛を、心より

お祈り申し上げます。

！ 

 

。 

。 

 

 

消防団第 3 分団消防ポンプ自動車の納車記念式（10 月 28 日） 

 

本市の消防団第 3 分団による消防ポン

プ自動車の納車記念式に出席させていた

だきました。 

 消防団の皆さんには、崇高な消防精神

のもと、昼夜を分かたず本市の消防防災

活動に多大なるご尽力を賜っております

ことに、心より感謝を申し上げます

 どうか、この新車両の配備を機に、松

原市の安全・安心の暮らしの為、更なる

ご活躍をしていただきますようお願い申

し上げます

                                                 



第 2 回アートクラフトマーケット in 松原（10 月 23 日） 

 

“アートクラフトマーケット in 松原”を

見学に行かせていただきました。 

 「アートクラフトマーケット in 松原」

は、昨年に初めて開催されました。昨年

同様、私も出展された作品を拝見させて

いただいたのですが、場内は、お集まり

の方々がたいへん楽しそうに交流されて

いまし

 文化には、「人と人とを結びつけ、新し

いコミュ二ティを生み出し、街に活力を

もたらす力（ちから）がある」と言われています。その文化の持つ力「文化力」によって、

アートクラフトの素晴らしさを市民の方々に知っていただき、本市の「市民文化活動」の

更なる発展と、「活力のあるまちづくり」に繋がるよう期待しております。 

た。 

                

 

 

キッズドリームスポーツチャレンジ in まつばら（10 月 23 日） 

 

市制施行 55 周年記念「キッズドリーム 

スポーツチャレンジ in まつばら」を開

催させていただき、開会挨拶をさせても

らいました

 このイベントは、私が目指す「スポー

ツのまち まつばら」によって、松原を「日

本一、元気で、明るいまちにしていきた

い! 」という願いを込めて、実現させても

らいました。当日、参加してくれた多く

の子ども達には、日本のトップアスリー

。 



トの方々と、一緒にスポーツ体験することによって、「一流に触れる」「本物に学ぶ」とい

う感動を大いに感じてもらえたと思います

 柳本理事長をはじめ、アスリートネットワークの皆さん、また、準備段階より、ご尽力

をいただきました松原市体育指導委員や松原市バレーボール協会の皆さん、ほか関係各位

には、本当にありがとうございました。 

。 

    

 

 

 

 

「未来のプロゴルファー荒川祐樹さん、結果報告」（10 月 20 日） 

 

本市在住の中学 3 年生、荒川祐樹くんが

「大阪府高等学校・中学校ゴルフ選手権

大会」の中学生男子の部での優勝報告に

来庁してくれました

 あいにく、国体への参加は、修学旅行

と日程が重なった為、出場できなかった

とのことでした。得意はアプローチ。現

在、ドライバーで 250 から 260 ヤード飛

ばす彼に、「次の目標は？」と聞くと、「全

国大会で 10 位内を目指します!」と言っ

てくれました。「大切にしていることは？」との問いには、「気持ちをしっかり持つ！」と、

何とも頼もしい未来のプロゴルファーで

。 

す。 

                                                



中部方面隊創隊 50 周年記念式典：伊丹駐屯地（10 月 17 日） 

 

伊丹駐屯地で開催された自衛隊の中部

方面隊創隊 50 周年記念式典に出席して

まいりました。自衛隊の方々には、国民

の生命と財産を守るという任務はもちろ

ん、国際緊急援助活動や災害派遣など、

幅広い活動を展開されておられることに、

心より敬意を表します。有事に備えたハ

ードな訓練を果たされる中、地域の皆さ

んとともに歩み続ける組織として、これ

からも、ご尽力賜りますようお願いいた

します。 

   

 

 

 

「松原地区保護司会の自主研修」（10 月 16 日） 

地域を支える

 

松原地区保護司会の自主研修事業とし

て、「子どもの安全・安心を考える」とい

うテーマに、基調講演と公開討論会が開

催され、私も参加し、挨拶をさせていた

だきました。保護司会の皆さんは、常に

心と心のふれあいを大切にしながら、活

動を進めていただいております。その中

で築かれたネットワークこそが、今まで

も、そして、これからも、

大きな力となるものと、私は確信してお

ります。 

 本市といたしましても、保護司会の皆さんとの連携をさらに深めながら、心と心が通い



合う住みよい「まつばらのまちづくり」に全力で取り組んでまいりたいと考えております。

かとご苦労をおかけするとは多々あると存じますが、今後とも、なお一層のお力添えを

りますようお願い申し上げます。 

16

させていた

相談」コーナーもあり評判でした。子ど

がありましたら、いつ

も活用して下さい。 

 今後も、このような取り組みが実施されることを願っています。 

 

                                              

何

賜

 

 

 

 

「ちびっこ広場」民生・児童委員協議会（10 月

 

日） 

今年で 2 回目となる「ちびっこひろば」

に参加させていただきました。 

 当日は、各地区の民生委員さんがそれ

ぞれにブースを設けていただき、子ども

達が楽しく遊んで、賑わっていました。

私も、絵あわせパズルに参加

だき、子ども時代に戻った感覚になり、

つい真剣になってしまいました。 

 また、本市の職員による「健康・育児

もの健康・育児相談は、市役所で実施していますので、心配なこと

で

   

 

 

 

 

 

 



第 39 回松原商工会議所事業所対抗野球大

 

会（

39 回松原商工会議所事業所対抗野

大会に参加

本市におきましても、市民の皆さんが、スポーツに親しんでいただける環境づくりをは

じめ、皆さん方の健康増進のための施策をさらに進めていきたいと考えております。 

 

10 月 10 日） 

第

球大会の閉会式に出席させていただきま

した。 

 大会にあたりまして、準備段階よりご

尽力をいただいております商工会議所の

皆さんをはじめ、関係各位に心から感謝

と敬意を申し上げます。また、審判団を

努められました軟式野球連盟の方々、大

変お疲れ様でした。そして、

された選手の皆さん、本当にお疲れ様で

した。この大会を通して、お互いの親睦、交流をさらに深められたことと思います。 

 

            

 

 

 

敬老会（10 月 10 日） 

 

三宅地域婦人会が催される「敬老会」

にお招きをいただ

皆さんの元気そうなお顔を拝見でき、大

変うれしく思います。 

 私は、今の我々があるのは、親や先人

のおかげであり、親や先人を「敬う心」

を、しっかりと子ども達に伝えていく

とが、これからのよりよい松原の「まち

きました。昨年同様、

こ



づくり」につながるのだと、信じております。 

 市として、「元希者」の皆さんに、安全に安心して暮らしていただき、いつまでも健康で、

生きがいをもって、色々な活動に

くりに、これからも全力で取り組んでまいりたいと考えております。 

 そして、どうか、皆さんには

参加していただくための環境づくり、そのようなまちづ

、今後ともこのような「地域の絆」を大切にしていただき

すようお願いいたします。 

27 回大和川松原少年軟式野球大会（10 月 10 日） 

いただき、挨拶をさせていた

スポーツに元気いっぱい頑張っている子ども達を、積

的に応援していきたいと考えております。 

 

     

ま

 

 

 

 

第

 

第 27 回大和川松原少年軟式野球大会

にお招きを

だきました。 

 今日の少子化社会の中で、心豊かでた

くましい青少年の育成を図ることは社会

的に大きな課題となっています。少年時

代に取り組んだスポーツは、それによっ

て得られる「仲間づくり」「チームの大切

さ」「努力による達成感」など、後の人生

に様々な良い影響を与えてくれるもので

す。本市といたしましても、勉強や

極

       

 

 

 

 



第 31 回松原市 PTA 親善バレーボール大会（10 月 10 日） 

、ス

心

の成長にも役立つものだと考えております。 

 今後とも、松原のスポーツ行政にご支援とご協力を賜りますようお願いいたします。 

                        

 

PTA 親善バレーボール大会が盛大に開

催され、冒頭挨拶をさせていただきまし

た。 

 昨今の子どもの体力不足が問題にされ

ておりますが、バレーボールを心から愛

し、楽しんでおられる皆さんには、是非、

まつばらの子ども達にスポーツの素晴ら

しさを伝えていただきたいと思います。

私が目指しているまちづくりのひとつと

して、「スポーツのまち まつばら」がご

ざいます。私の場合はバスケットボールでありましたが、バレーボールは勿論のこと

ポーツで気持ちの良い汗を流すことは、お金をかけずにできる体力づくりのみならず、

   

 

 

消防フェスタ（10 月 9 日） 

 

松原市市制施行 55 周年記念「消防フェ

スタ」で挨拶をさせてもらいました。 

 本市では、日々発生する様々な災害か

ら市民の方々を守るため、災害に強い、

安全・安心なまちづくりを、何より最優

先で、推進させていただいているところ

です。記念すべき 55 周年に、市民の方々

お一人おひとりが、あらためて、防火・

防災意識をもっていただく機会となれば



と考え、この「消防フェスタ」を開催させていただきました。当日、色々な体験コーナー

において、子供さんから大人の方まで、幅広い年齢層の方々に参加をしていただき、消防

より身近に感じ、災害に対する意識の高揚を図っていただけたものと思います。 

 

  

を

          

 

           

ベトナム・バンブー・コンサート」（10 月 4 日） 

 

 

 

 

「

 

 

本市の国際交流事業として「ハノイ遷都

1000 年記念交流公演ベトナム・バンブ

ー・コンサート」を開催いたしました。

私も、冒頭挨拶の後、鑑賞させていただ

きました。今回のきっかけとして、「在阪

のベトナム領事館」より、レー・ドゥク・

リュウ総領事が、私を訪ねて市役所へ来

られ、伝統楽器である【トルン】などの

竹製楽器の演奏会を通じて、各地での友

好交流を進めているので、是非、松原市で上演する機会を得たい、とのお話からでした。



伝統的な音楽に触れ、文化への理解を深めることで、本市とベトナムのさらなる友好につ

ながれば、との考えで実施いたしました。ご来場いただいた方々には、竹楽器のやわらか

く、心地よい音色に触れていただき、憩いのひと時を過ごしてもらえたかと思います。 

    

 

 

 

新規採用職員への訓示（10 月 4 日） 

共に松原の「まちづくり」に

全力で頑張りましょう!! 

33 回市民芸能祭（10 月 3 日） 

 

松原市への採用、おめでとうございます。

本市では、10 月 1 日付けで事務職 2 名・

消防職 5 名の新規職員を採用いたしまし

た。今日の我々基礎自治体が置かれてい

る状況は、大変厳しいものがあります。

そのような中、新規採用の皆さんには、

是非、松原市を背負って立つ職員になっ

ていただきますよう心より期待していま

す。さあ、

 

 

 

第

 

今年も「市民芸能祭」が盛大に開催され

ました。私も出席し、挨拶させていただ

きました。市民芸能祭は今年で 33 回目を

迎えられ、会場となった松原市文化会館

とともに長い歴史を刻んで来られました。

それは、まさにこの市民芸能祭が広く市

民に愛され続けているからであり、芸能



や文化を愛することの出来る豊かな心を持った人が、この松

との証だと思います。 

 これからのまちづくりには、人の気持ちを感じ取ることのできる豊かな心を持った方々

の協力が不可欠です。そういった意味からも、今日までこの市民芸能祭を支え、長年、守

って来られた皆さんには、これからも本市のまち

原には大勢お住まいであるこ

づくりに対し、なお一層のご支援とご協

を賜りますようお願いいたします。 

学校体育大会視察（10 月 3 日） 

雨の中、応援された保護者の方々、そして、何より、

の限り頑張った子ども達、本当にお疲れ様でした。 

 

力

 

 

 

小

 

本市の小学校の運動会を見学してきまし

た。うち、1 つの学校では 6 年生全員に

よる組体操を見せていただき、全員が声

を出しながら、息を合わせ組み立ってい

く姿に、とても感動いたしました。一つ

ひとつの技を決めた時の子ども達の自信

に満ちた顔からは、これまでの練習で積

み上げてきた努力が伝わってまいりまし

た。当然、最後には、会場全体から大き

な拍手が鳴り止みませんでした。子ども

達が目標を達成するために、協力し合い、励まし合う。そして、先生方がそっとフォロー

へまわる光景は、まさに学校現場のあるべき姿であると考えます。本番はもちろん、準備

段階からご尽力いただいた先生方、小

力

    

 

 

 

 



街頭募金（10 月 1 日） 

い羽根共同募金運

となっておりますが、

域福祉のためにご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

今年も 10月 1日から赤

動がはじまりました。 

 当日、私も市内4駅を回らせてもらい、

河内松原と河内天美駅前では道行く方々

に募金の呼び掛けをさせていただきまし

た。共同募金運動は、社会福祉を目的と

する事業のために、戦後まもない1947（昭

和 22）年に第 1 回の運動が始まり、全国

各地で行われているものです。運動期間

は 12 月 31 日まで

地

     


